
 

 

 

 

TERMINAL RENFE BIO NO ACEPTA 
CONTENEDORES 

 
 

 

Estimado cliente, 

Les informamos en base a la terminal de RENFE BIO; 02/12/2024 
 

Debido a los recientes incidentes meteorológicos en VLC, las salidas de los trenes 
están viéndose muy afectadas dando resultado, postergaciones y modificaciones en 
su planificación. 
 

Como consecuencia, la terminal de RENFE BIO se encuentra totalmente colapsada 
de contenedores llenos. 
 
Por lo que, la terminal de BIO nos ha dado el aviso de que limitarán esta semana la 
entrada de los contenedores y no admitirá en grandes cantidades como habitual, 
hasta que no se evacuen suficientes contenedores.  
 
 

Aconsejamos no envíen los contenedores a dicha terminal y reprogramen sus cargas 
a partir del 09/12. Es un problema general que afecta al resto de navieras. 
 

Nuestro equipo está trabajando con la operadora ferroviaria para que los 
contenedores puedan ingresar de nuevo en Bilbao, cuanto antes. 
 

Disculpad las molestias, ajenas a Hapag – Lloyd. 

 
(HL no se hará responsable de costes sobre cambios de rutas ni estancias que lleguen a generar) 

 

 
Hapag-Lloyd 

 

Keep in touch 
 


